



Du racisme au harcèlement

publié le 25/01/2023

Vidéo réalisée par les 6e Olympie pour le concours Non au Harcèlement

Descriptif :

Découvrez la vidéo réalisée par les 6e O autour du harcèlement. Ce projet est encadré par Mme Clisson-Joubert, professeure principale de la classe et professeure documentaliste.

Depuis octobre, les élèves œuvrent une heure par semaine pour réaliser tous ensemble une vidéo dans le cadre du concours Non au Harcèlement.

Ce projet a favorisé une bonne entente au sein du groupe. Ils ont été très sensibles et sensibilisés à la notion de harcèlement. Ils ont écrit et collaboré autour du scénario qu'ils ont souhaité vous proposer.

Je les félicite pour l'ensemble de leur engagement !

Et maintenant pour découvrir leur vidéo, c'est ici <https://tube-arts-lettres-sciences-...>

bon visionnage

Mme Clisson-Joubert



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.